

の歌を腹いっぱい歌って益々友情が深まって行ったことは疑う余地もありません。当クラブの山口龍二さんの歌われるのを始めて見ました。今井先生は軍歌しか知らないので遠慮されたみたいですね。

記念の写真も数百枚撮影し、夜11時に友好例会は終了しました。会長、幹事、アシスタントガバナー、を始め、全メンバーが会場の出入り口に整列され、一人一人握手して再会を約し、会場をあとにしました。翌日はソウル文化クラブがご手配下された、仁川空港の近くの仁川国際カントリークラブで北クラブのメンバーだけでゴルフを楽しんで全員無事帰国の途に付きました。

今回の反省として、予算的に余りこだわらず、もっと余裕をもったタイムスケジュールにすること。そして、今回参加してくださった北クラブの皆さん全員が「有意義だった」「楽しかった」又、企画してくれまた行こうと言って下さったことが有り難く、感謝（カムサ）申し上げる次第です。

この度の計画に諸々の手配から、送り迎えまでしていただいた、当クラブの小林幹夫さんにも心から感謝いたします。有り難うございました。

出席参加メンバー名 樋口金占、今井克義、大野新吉、落合益夫、坂本勝司、佐藤義英
山口龍二、丸山 勝、白倉昌夫、駒形 実、小林 満

会員の声: 歯周組織を幹細胞で再生 広島大が近く臨床応用へ 今井 克義

広島大歯学部倫理委員会は18日までに、あごの骨から採取した骨髓液に含まれる「間葉系幹細胞」を増殖させて移植、歯周病で失われた歯を支える骨や組織を再生させる治療の臨床応用を承認した。近く教授会で報告、その後3年間毎年10~30人の患者に歯学部付属病院で実施する。歯槽骨から取った幹細胞による歯周組織の再生治療は世界でも初めてという。神経が含まれる歯周靭帯も再生され、歯応えも感じられるため、従来の入れ歯やインプラントに代わる歯周病の画期的治療法として期待できそうだ。

申請者の栗原英見教授（歯周病態学）によると、対象は歯周病で歯を支える骨などを失ったが、歯は残っている20~64歳の患者。患部の下のあごの骨から採取した間葉系幹細胞を、同学部の加藤幸夫教授（口腔生化学）らが開発した新しい増殖方法を使って、再生能力を維持したまま約1万倍に増やす。この幹細胞を細胞の足場となる液状のコラーゲンを混ぜ、患部に注入すると、幹細胞が失われた骨や組織の細胞細胞に分化し、数ヶ月で再生される見通し。

同教授らは犬で実験し、移植後約1ヶ月で歯槽骨や歯周靭帯が再生されるのを確認。免疫を失ったマウスの実験では、がんや炎症などの副作用を起こさないことも確かめられているという。栗原教授によると、同様の臨床応用は東大や群馬大でも近く倫理委員会に申請させる見通しといふ。

10月29日例会：「米山月間」

11月5日例会：「ロータリー財団月間」

11月12日例会：市内3RC合同例会 点鐘18:30 於餞心亭 おゝ乃

11月19日例会：卓話「ブロードバンドネットワークの活用について」

NTT東日本法人営業部長 玉木千太郎様

11月26日例会：卓話



会長／梨木建夫
幹事／五十嵐 茂
SAA／佐藤弘志

三条北ロータリークラブ週報

慈愛の種を播きましょう

例会日
2002. 10. 22
累計 No 775
当年 No 16

国際ロータリー会長 ピチャイ・ラタクル 第2560地区ガバナー 佐野 孝
ホームページ <http://www2.next.ne.jp/2560sano/>

例会日／火曜日 12:30~13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972
メールアドレス north@sanjo-nrc.org ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

行 事： 卓話「韓国文化RCを訪問して」樋口金占会員・小林 満会員

出 席： 本日の出席 60名中 33名

先々週の出席率 60名中 47名 78.33% (前年同期 81.97%)

先週のメークアップ： 10月16日 三条RCへ 石川勝行さん、青木省一さん、安田貞夫さん
落合益夫さん、斎藤 正さん、坂内康男さん
高橋彰雄さん

17日 有志懇談会 梨木建夫さん、白倉昌夫さん、柄沢憲司さん
斎藤 正さん、小林 満さん、大野新吉さん
落合益夫さん

会長挨拶： 山本 賢



皆さんこんにちは。今日は梨木会長が中国へご出張とのことで、代わりましてご挨拶させていただきます。

さて、今日は「最近感動したこと」についてお話しさせていただきたいと思います。

先日第2560地区の職業奉仕委員会でまとまられた「2002わが社の社是社訓」を頂戴しまして、各事業所様ごとに様々な考え方がありとても興味深く拝読いたしました。その中で共通して感じたのは企業の社会性であったり、経営者の理念・理想と言った部分でした。雪印、日本ハム、東京電力などいわゆる大企業の反社会行為が取りざたされている昨今、同じロータリーの仲間が高い理想をもって社業に当たられていることに感動を覚えました。

ここ数年来の厳しい経済状況は、私たちの心から何気ないことに目を留める気持ちの余裕を奪ってしまっているように思います。ましてここにお集まりの皆様方々は、「経営者」というお立場で、お客様と従業員への重い責任を日々感じておられることと思います。そんな中でも、身近にち

よつとした感動があることを思い出していただけたらうれしく思います。

ご静聴、有り難うございました。

追伸:次年度の役員人事につきまして、ご協力をお願い申し上げます。

幹事報告：五十嵐幹事

・ロータリーの友地区委員より 「ロータリーの友」2月号に地区のたよりとして2560地区が掲載されます。

掲載希望クラブは10/31までご連絡下さい

・与十郎探検隊より 歴史と自然の道ウォークラリー秋の陣参加募集のご案内（山の道コース）

集合日時 11/2（土）8:30

集合場所 日吉神社（四日町）

・3RC合同例会のご案内を配布しております。出欠表を回しますのでご記入下さい。

日時 11月12日（火）18:30点鐘

会場 館心亭 おゝ乃

ニコニコボックス： 22日現在累計 438,000円

外山晴一君 満ちゃんお話し楽しみです。

阿部勝子君 小林博韓国文化のお話楽しみにしております。宜しくお願い致します。

今井克義君 タツミコンペかくしホール9つの内8つまでが全てパー、1つだけがダボという大はずれ100人中92位でした。優勝はかくしホールが大当たりの柄沢さん。この世には神も仏もおりません。

柄沢憲司君 タツミさんのコンペで優勝しました。

青木省一君 山口サン先日有難度うございました。天候にめぐまれ楽しい一日を過させて頂きました。

山口龍二君 ゴルフ同好会より、13名の参加ありがとうございます。来年の参加をよろしく。

小林幹扶君 BOXに協力。

丸山勝君 BOX協力。

山崎勲君

卓 話：「韓国文化RCを訪問して」

樋口金占会員

日々是好日。1日1日を楽しく過ごしている私でございます。今更申し上げる事もございませんが、最年長ということで最初から平均年齢を上げて、皆様にはご迷惑をお掛けしておりますが今後ともよろしくお願ひいたします。ゴルフ同好会の中の11名で韓国へ行って来ました。予定表を見たら大分私には無理だなと思い途中で棄権しようと思いましたが折角の機会でしたので楽しく参加させて頂きました。参加された皆様のそれぞれの思い出がおありだと思いますが、年のせいか昨日のことも覚えていられないこの頃です。あまりよく覚えておりません。しかし楽しかったけれど強行軍だったという事が思い出されます。7月31日から二泊三日で行って来ました。文化RCの方と2

日間のゴルフは朝の5時半のモーニングコールで起こされ皆様にご迷惑を掛けながらも楽しくさせて頂きました。ありがとうございました。又こういう企画がありましたらお誘い頂きたいと思います。

小林 満会員

話の発端は、かねてから北ロータリーのゴルフ同好会で韓国に遠征ゴルフをやりに出かけたいと言う「声」があり、友好クラブであるソウル文化クラブに申し出て、一緒に親睦プレイを楽しんで、例会にも出席させていただこうという事になりました。樋口金占ゴルフ同好会、会長以下11名で7月31日（水）午後2時20分発のKE764便（ビジネスクラス）で新潟を発ち、夕方4時半ころに仁川国際空港に到着しました。

専用バスで例会場にもなっているインターチェンタルHOTELにチェックイン。翌8月1日は朝5時半にソウル文化ロータリークラブと一緒に親睦プレイを楽しむ人たち8名と合流し、文化ロータリーが手配して下さった大型バスに乗車して一路「スカイベリーカントリークラブ」に向いました。早朝から道路の混雑でゴルフ場に着いたのが、ティーアップ時間より15分ほど遅れ最初の2~3ホールはプレイ不可能でした。それでも韓国人と日本人との混合チームで楽しくラウンドさせていただきました。韓国のゴルフ場はすべてラウンドスルーで途中でのハーフタイム、即ち食事時間が有りません。

プレイ終了後、一緒にお風呂に入り、まさに裸のお付き合いをして（女性は別）ゴルフ場のレストルームで簡単な食事を取り、参加のしるしにと韓国特産の海苔を全員が頂戴しました。

例会は毎週夜7時からです。一週間飛びに例会場はHOTELと他の場所というふうに、交互に行われているとのことです。他の場所というのは文化集会と銘うって例会の内容は時間も場所も流動的になっているようでございます。

ホテルでの例会費は5万ウォンでその他の場合は1万ウォンでそのつど個人的に会費を払って例会を開いております。

ソウル文化ロータリークラブは会員数37名（内女性会員12名）で1996年12月、に創立されたクラブです。例会場は歓迎の垂れ幕や両国の国旗が掲揚され、女性の趙会長さんを始め、専門通訳、や音楽伴奏者、多くのメンバーが私たちを大歓迎して下さいました。

まず、ロータリーソングを歌い、次にウェルカム ロータリアンズ、そしてソウル文化ロータリーの歌、と3曲歌って、チマチョゴリ正装の趙会長さんの挨拶それからあでやかなチョゴリ姿のプロ歌手「金 星愛」さんの歓迎の歌が披露されました。金 星愛さんは韓国でテレビや劇場で活躍の有名な歌手でソウル文化ロータリーのチャーターメンバーです。若干のおみやげをお渡しし、バナーを交換して、スマイルボックスに30万ウォン入れさせていただきました。

全メンバーが一人一人起立して自己紹介しました。中に2002年共同開催ワールドカップの成功嬉しく思います。と挨拶された方がいらっしゃって感激しました。

食事はバイキングレストランスタイルで大変、美味しくいただきました。ソウル文化クラブの活動風景のビデオが場内に放映され、生バンドによるカラオケ大会の始まりです。むこうはプロの歌手もいる訳ですが、こちらも負けてはおりません。勿論、勝ち負けではありませんが、お互いの国